

暮らしと健康守り、中小企業の営業、食と農を守る市政への転換を

日本共産党

市議会議員
加増みつ子
遠山ちえ子
本田かずなり

明るい取手

2025年4月号外
発行:日本共産党取手市委員会

◆日本共産党取手市委員会の見解を紹介します。

302-0011茨城県取手市井野3-19-5
☎ 0297-72-7816 Fax 72-7817

共産党 取手 検索



3月市議会

2月28日～3月19日まで3月議会が行われ2025年度一般会計予算など、議案26件、請願や意見書を審議・議決して3月19日閉会しました。日本共産党は、諸物価高騰の中、市民の暮らしと健康を守り、中小企業の営業、食と農を守る市政を求める議案などの審査に臨みました。

日本共産党は19議案に賛成、
7議案に反対
請願4件に賛成
内3件は紹介議員に
意見書1件提出し可決

小中学校全校体育館にエアコン整備へ

全小中学校体育館へのエアコン設置へ、18億円の予算が計上されました。安全に学べる学校体育館は、児童と保護者の切実な願いであり、災害時に安全で安心できる避難所は全市民の強い要望です。1日も早いエアコン設置を求めてきた日本共産党として歓迎します。

予算には、藤代小孩子もクラブ室内にトイレ設置、保育士の待遇改善など市民要望も含まれています。



3.22市民集会

主催
取手駅西口開発を考える会

3月22日市民集会が取手福祉会館で開かれ、60名が参加しました。



昨年3月に「A街区再開発事業と図書館等複合公共施設整備計画」が具体的な日程表示し、広報とりでで発表。

今年3月になって、市は突然に「A街区再開発事業」の停止を議会に報告しました。

A街区再開発事業は暗礁に乗り上げ、今後の見通しも不透明です。

集会では、駅前区画整理に32年、総額220億円もの税金が投入されたこと、特にA街区の事業が12年と長引いた原因が地権者の同意なく

進められたこと、今回の事業停止で、学校や道路整備などに予算が確保されたことなどが報告されました。

又、西口開発の歴史を振り返れば、常にトップダウンで進められ、今回の図書館移転問題でも、教育委員会が何ら責任を持っていないことなどが報告されました。

市の行き当たりばったりで見通しを持たない姿勢を改めさせ、街づくりに市民の要望、意見も出していこうと確認し合いました。

削減される社会保障費 突出する軍事予算

自公政権がもくろんだ高額療養費制度の見直しの背景には、日米同盟を優先しつつ財界利益のために社会保障費を年間4兆円削減するという自公政権の方針がありました。

維新や国民民主も医療費の見直しを提唱していましたが、患者団体、医療団体をはじめ、民の強い怒りと反発が、今回は「見直し凍結」というところまで追いつめてきました。

先の衆院選で自公政権が過半

戦闘機0.5機分で
負担増止められる

F35戦闘機
11機の取得費

高額療養費
負担増停止



約2000億円

※2025年度予算案。
F35A:1機約173億円
F35B:1機約222億円

赤旗日曜版20250323



医療を守ろう

賛成多数で可決

日本共産党議員団ほか根岸市議による共同提出
「高額療養費制度の自己負担限度額引き上げ撤回を求める意見書」
が取手市議会でも1名のみ反対(細谷市議) 大多数の賛成で可決されました。



7月参院選



比例は共産党



